



**ATENADO.** (Aguilares). La casa del alcalde Miguel Angel Martínez fue parcialmente destruida por una bomba colocada por terroristas el sábado por la noche. No hubo daños personales.

## FMLN Incendia Bodegas de Alimentos en Chalatenango

Pérdidas por más de cuatrocientos mil colones dejaron los terroristas del FMLN-FDR al incendiar tres bodegas de la fábrica "San Pedro", en las proximidades de Tejutla, Chalatenango, donde se almacenaban alimentos ya procesados.

Los subversivos también destruyeron un tractor agrícola que se

encontraba en el interior de la fábrica, ubicada en el kilómetro 53 de la carretera Troncal del Norte, según un informe del Ministerio de Defensa y Seguridad Pública.

Asimismo, cuatro soldados y dos terroristas murieron durante enfrentamientos que se

produjeron en sábado por la noche cuando los terroristas trataron de

—Favor pase a la página 25.

## Colocan Bomba en Casa Alcalde de Aguilares

AGUILARES. Terroristas del FMLN-FDR colocaron una bomba en la casa del alcalde de Aguilares, Miguel Angel Martínez, a quien le piden que abandone el cargo, informaron las autoridades.

El funcionario y su familia no se encontra-

ban en la casa el sábado por la noche cuando ocurrió el atentado, por lo que los subversivos dejaron una carta en la cual le dan un plazo de 72 horas para que dimita del cargo, agregaron las fuentes.

Por su parte, Martí-

—Favor pase a la página 31.

## Proponen Educación Sexual para Prevenir Violaciones

Programas de educación sexual diseñados a la población escolar rural y urbana, con el fin de prevenir violaciones en los niños, recomienda un estudio sobre estos casos elaborado por el Departamento de Criminología de la Fiscalía.

El estudio, elaborado

por la licenciada Ruth Candray, entre otros, propone formar un departamento especial para atender las víctimas, quienes merecen atención sicológica, social y legal.

Se enfatiza la necesidad de la coordinación y participación de la

—Favor pase a la página 63.

## Pabellón Permanente de Exportaciones en Feria

Para contribuir al incremento de las exportaciones de productos salvadoreños, la Feria Internacional instalará un pabellón en donde se exhibirá toda la oferta exportable, informa el Lic. Miguel Angel Salaverria, presidente de la entidad.

"El objeto es que cuando vengan misioneros de diferentes países

en búsqueda de artículos para importar haya un sitio especial en donde atenderlos y mostrarles lo que producimos", enfatiza.

Dijo que los costos del proyecto serán mínimos, porque la Feria no cobrará por el espacio pese a que a través serías dificultades eco-

—Favor pase a la página 33.



**TERRORISTAS MUERTOS.** Dos terroristas muertos en las cercanías de las instalaciones del IRA en el cantón El Carao, carretera Troncal del Norte, son observados por soldados.

## Por la DC Suspendieron Construcción de Mercado

Por decisión del ex-Ministro de Obras Públicas fueron suspendidos los trabajos de construcción del mercado de San Marcos, desde febrero de este año, informó el alcalde José Antonio Nóchez Delgado.

El mercado de esta localidad se comenzó a construir a principios del año pasado con fondos de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), señaló.

Según el proyecto, el centro comercial debía estar terminado en estos meses, pero por de-

—Favor pase a la página 21.

# Pueblo Apoya Desmantelar a los Terroristas de FMLN

La mayoría del pueblo salvadoreño apoya la posición del Presidente Alfredo Cristiani en el sentido de desmantelar a los terroristas del FMLN, tal como se habla que se hará con los "contras" nicaragüenses, declara un dirigente de la Unidad Nacional por la Libertad (UNL).

Carlos Raúl Calvo, miembro de la UNL, asegura que no puede ser otra la posición del Presidente Cristiani y los cuatro presidentes democráticos, que han acordado reunirse con el dictador Daniel Ortega, en Honduras.

Calvo subraya que la reunión cumbre de mandatarios es propicia para llegar a un consenso para desmantelar al FMLN en la misma forma en que se hablaba de los "Contras": Que se incorporen a la vida civil, respetando las leyes del país y que se vayan a otro territorio centro-

americano que los ocupa.

El dirigente civilco considera que el FMLN ya no tiene razón de existir en El Salvador, tomando en cuenta las sucesivas votaciones del pueblo por medio de

las cuales ha rechazado las pretensiones de los comunistas de alcanzar el poder por la vía armada.

Respecto a la comisión de pláticas que ha integrado el Presidente

—Favor pase a la página 39.

## Créditos Oportunos Urge Mediana Empresa del País

Los pequeños y medianos empresarios necesitan créditos ágiles y oportunos para generar más fuentes de empleo, declaran dirigentes de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS).

El presidente de la gremial, Tomás Humberto Montoya, señala que un alto número de

comerciantes de San Salvador quedó descapitalizado a raíz del terremoto de 1986, así como por las pérdidas sufridas en atentados terroristas y los continuos asaltos.

Los pequeños y medianos empresarios no tuvieron acceso a la

—Favor pase a la página 31.

## Zona Oriental Peligra Convertirse en Desierto

(Por Ismael Beltrán S.). Debido a la indiscriminada tala de árboles y a la falta de una campaña de reforestación, el extremo oriental del territorio va camino a convertirse en un desierto, dicen funcionarios de COMCORDE.

En el invierno, señalan los miembros del

Comité Coordinador del Desarrollo Económico de Oriente, son comunes los derrumbes o deslizamientos de cerros y lomas en la carretera que de la ciudad de San Miguel conduce a la costa.

Las serranías se ven verdes en la época lluviosa, la temperatura

—Favor pase a la página 25.

## Consignan Acusados Robar 300 Mil a Agencia Banco

SANTA ANA. Tres sujetos acusados de asaltar un vehículo de la agencia bancaria Ahorromet el 23 de mayo pasado fueron puestos a la orden de los tribunales por la Policía Nacional, afirman fuentes de ese cuerpo de seguridad.

Según los informes, los delincuentes Pol-

carpio de Jesús Mendoza, Hugo Ernesto Flores Pacheco y Oscar Amílcar Mendoza Portillo robaron la cantidad de trescientos mil colones a un vehículo de la mencionada agencia bancaria, cuando éste hacía alto en la 4a. Avenida Sur y 31a. Ca-

—Favor pase a la página 31.

## ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 62.



**CONSIGNADOS.** Polcarpio Mendoza Gutiérrez, Ernesto Flores Pacheco y Oscar Mendoza Portillo fueron consignados por la Policía Nacional a los tribunales de Santa Ana, acusados de robar 300 mil colones en un vehículo de Ahorromet, el 23 de mayo.